

Abendschau berichtet übers „Schnowewetzn“-Festival

Regen. Die Abendschau im BR Fernsehen berichtet am heutigen Donnerstag ab 17.30 Uhr über „Schnowewetzn – Ein Festival für bairische Sprachkultur“ in Regen. Unter anderem nimmt die niederbayerische Rockband „Gringo Bavaria“ aus Malgersdorf daran teil, die im Beitrag vorgestellt wird. Autor Christian Fischer und Kulturmacher Roland Pongratz wollen mit ihrem Dialekt-Festival in Regen vom 18. bis zum 28. Mai alle Facetten der bayrischen Mundart zeigen. – bb